

# 飯舘 百景

## キラキラ冬の夜

12月11日と12日の2日間、飯舘村商工会が、冬のイベントを開催しました。同商工会青年部が心をこめて準備してきた企画です。家族や友人と連れ立って、多くの人が会場を訪れました。

「キャンドルナイト」は、キャンドルアーティストのキャンドルジュンさんを招いて、11日に飯舘町の善應寺、12日に交流センター「ふれ愛館」で開催。子ども達

が願い事を描いたポトルも、キャンドルを灯して飾りました。

12日は、クリスマスリースやお正月向けのスワッグ（花や葉を束ねた飾り）づくりのワークショップ。夜には、青年部のメンバーが自ら作り上げたイルミネーションを、交流センターと道の駅で点灯。来場したたくさんの方が、ロマンチックな光の景色を心ゆくまで楽しんでいました。

キャンドルナイトやイルミネーションで冬の夜を盛り上げた商工会青年部。点灯式の後は、青年部50周年を記念する花火が、夜空に打ち上げられました。「ふるさとのために」と、忙しい仕事の合間をぬって企画や準備を進めた皆さんの熱い思いが伝わってくるような花火でした。会場では子ども達が、キラキラしたまなざしで花火を見つめていました。

交流センターと道の駅のイルミネーションは1月17日まで。午後4時から午後9時まで点灯します。

スワッグづくり



リースづくり



多彩な光のイベントが冬の夜を彩りました



道の駅と風の子広場の間に設置された光の道



子ども達も幻想的な光景を楽しんでいました



善應寺の境内で行われたキャンドルナイト